

Editoriales

Nov 29/53 M

La Reconstrucción de Galiano

LOS comerciantes de la calle Galiano y el vecindario habanero han observado con júbilo que las obras de reconstrucción de esa avenida, se han realizado con eficacia y rapidez. A pesar de que en el primer momento se calculó que serían necesarias dos semanas para construir nuevo pavimento, los trabajos se efectuaron con tanta coordinación, que fué posible acortar a una semana el término de su ejecución.

Galiano ofrece ahora un hermoso aspecto, a tono con la importancia comercial de la calle, en la cual se encuentran instalados algunos de los grandes establecimientos de la Capital. Se ha tenido, además el buen sentido de rayar la avenida en toda su extensión, para facilitar el tránsito. Y según se anuncia serán colocados semáforos sincronizados en cada una de las esquinas, con lo cual los peatones, casi siempre olvidados, tendrán la seguridad necesaria para atravesar la vía. Si a ello se añade que Galiano contará en breve con una nueva iluminación moderna, de gran voltaje, llegamos a la conclusión que la céntrica avenida será un orgullo legítimo para todos los habaneros.

Al destacar la rapidez con que el ministerio de Obras Públicas, regido por el ingeniero Alfredo E. Nogueira, ha realizado la obra,

hay que consignar los grandes adelantos que hemos realizado en la técnica vial, con equipos mecánicos que permiten efectuar los trabajos con la mayor rapidez y destreza. Esto debe servir de ejemplo para que, en lo futuro, al acometerse la reconstrucción de otras avenidas y calles, se haga con la misma pericia y coordinación de los trabajos, de modo que no se ocasionen grandes molestias al tránsito y a los comerciantes y vecinos.

Para completar el buen aspecto que ahora ofrece la avenida de Galiano, debiera realizarse una limpieza completa de las fachadas, eliminando todos los papeles que las afean y, de ser posible, manteniendo un sistema permanente de vigilancia que impida las constantes agresiones al ornato urbano, toleradas inexplicablemente por las autoridades.

Al interpretar la satisfacción de todo el pueblo de La Habana y de los comerciantes de la calle Galiano, por la celeridad con que se ha efectuado la reconstrucción de esa vía, formulamos votos por que se brinden al ministerio de Obras Públicas los recursos económicos necesarios para continuar su programa de nueva pavimentación de las principales avenidas y calles de la capital.

M, Nov 29/53



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA